

*“Apuntamiento y memoria para los venideros del tiempo que ha que se hizo la ymagen del Señor San Jorge, su coste, y de qué propios se costó dicha ymagen.*

*Haviendo venido a este lugar de Golosalbo yo Don Sebastián Viala Sotto presbitero, beneficiado y cura propio de esta Parrochial. Saviendo que el titular y patrono de esta yglesia es el Glorioso Martir el Señor San Jorge, y visto que en ella no avia ymagen suia, desde luego solicité mover los ánimos de los moradores de este pueblo para que contribuiesen con limosnas por ser esta fábrica mui pobre, para el coste de una ymagen de dicho Martir glorioso; y desde luego con mucho gusto y contento, todos los vecinos prometieron que para mayor vvedad labrarian y barbecharian un bancal que tiene propio esta yglesia de diez almudes, entre los dos caminos de Nabas, pondrian la simiente, sembrarian, y recogerian la mies, la trillarían y limpiarían el grano que de dicha siembra saliese; Y poniendose por obra lo prometido, de la primera siembra sobre barbecho se recogieron treinta y dos fanegas de trigo; y de otras dos sobre rastrojo se recogieron cinquenta y quatro fanegas y media de xaja; y viendo ya caudal bastante se encomendó la ymagen del Señor San Jorge que oy esta en esta yglesia, la qual se executó y fabricó en la Ciudad de Murcia por mano de Don Francisco Salcillo, escultor y estuario de dicha ciudad, y el precio que llebó por dicha Santa Ymagen fueron cien pesos, que segun ahora esta la moneda, son mill y quinientos reales de vellón y cinco pessos mas se le dieron al dicho escultor para los brazos de andas, para el cajón en que avia de venir el Santo y para las demas cosas necesarias para que viniese y se condujese con la maior seguridad y custodia dicha Santa Ymagen. Se concluyó y acabó de hacer el día veinte y quatro de Mayo del año de Mill Setecientos y quarenta y dos, y el día veinte y siete de Agosto de dicho año, partimos de este lugar para dicha Ciudad de Murcia a traer dicha Santa Ymagen, dando sus mulas y galera para dicho efecto, Anna Cebrián, natural de Fuentealvilla y moradora de este de Golosalbo, viuda de Pasqual Pérez Contreras; fuimos a traerle yo dicho cura, Roque Pérez Cebrián, hijo de dicha Anna Cebrián, y Pedro de Cuenca, mozo de labor de la dicha; y aviendo tenido feliz viage, entró el Señor San Jorge en Golosalbo el dia seis de Septiembre de dicho año, con repique de campanas, y con mucho regocijo del pueblo y el dia treinta de dicho mes y año se hizo la colocación de dicho Santo, llebandolo desde mi cassa a su yglesia en procesión mui solemne y festiba a la que concurrieron varios de la contorna con*